

Volles Programm für alle Generationen

Brückenfest an Karl-Nägele-Brücke und auf BUGA-Gelände am Samstag und Sonntag, 15. und 16. Juli

Mit einem großen Brücken- und Baustellenfest feiern am Samstag und Sonntag, 15. und 16. Juli, die Stadt und Bundesgartenschau Heilbronn 2019 GmbH die Wiedereröffnung der Karl-Nägele-Brücke. Von Montag, 17. Juli, an wird die Brücke nach 18 Monaten Ausbau wieder für den Verkehr freigegeben. Die Fahrzeuge werden dann über die Achse Füger-/Weipertstraße zum Europaplatz rollen.

Kalistraße Parallel dazu wird die Kalistraße, die derzeit noch am Neckar entlang übers Bundesgartenschau-Gelände führt, aus dem Verkehrsnetz genommen. Sie wird am Samstagabend, 17 Uhr, gesperrt. Ebenfalls am Samstagabend, 17 Uhr, wird die Kranenstraße zwischen Kurt-Schumacher-Platz und Europaplatz gesperrt. Die Bundesgartenschau-Baustelle wird erweitert bis an den Neckar, um am Neckaruferpark und der Kraneninsel weiterbauen zu können.

Vorher aber wird auf der Brücke, auf der Kalistraße und auf dem Bundesgartenschau-Gelände noch fröhlich gefeiert. Das Festwochenende beginnt mit einem Brückenfest am Samstag, 18 Uhr, bei dem der baden-württembergische Verkehrsminister Winfried Hermann und Heilbronns Oberbürgermeister Harry Mergel die Brücke symbolisch mit dem Durchschnitt des Bandes freigeben. Mit Musik, Essen und Trinken geht es in den Abend, der mit einem großen Feuerwerk ab 22.30 Uhr endet. Das Feuerwerk wird gezündet am Ufer des Karlssees auf dem Bundesgartenschau-Gelände.

Infopavillon Am Sonntag wird das Festgelände erweitert auf das Bundesgartenschau-Gelände. Mit einem Gottesdienst um 10.30 Uhr an der Bühne auf der Karl-Nägele-Brücke beginnt der Tag. Danach wird das vielseitige Programm, bei dem für jeden etwas dabei ist, offiziell eröffnet. Der zentrale Informationspa-

villon der Bundesgartenschau GmbH befindet sich im Kreuzungsbereich Kalistraße/Karl-Nägele-Brücke. Dort starten auch die Führungen über das Bundesgartenschau-Gelände.

Auch Kinder sollen beim BUGA-Baustellenfest ihren Spaß haben. Für sie baut die KSK Heilbronn ihre Hüpfburg auf. Bagger stehen wieder

bereit, auf die sie sich wie ein Großer setzen und die Schaufel schwenken können. Von Jugendgemeinderäten können sie sich schminken lassen oder beim nicht ganz ernst zu nehmenden Gummistiefelweitwurf mit ihren Eltern messen. Mit Audi-Bobbycars können sie einen Parcours fahren. Das Fest endet am Sonntag um 17 Uhr.

red

 **STIMME**shop
www.stimmeshop.de

Im Stimme Shop findet jeder das Passende:
Bücher, Geschenkartikel, Spiele und vieles mehr.

Gleich reinschauen: **www.stimmeshop.de**
oder in unseren Geschäftsstellen!

www.stimmeshop.de

